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2023-24 R.I.会長

ゴードン．Ｒ．マッキナリー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／石　岡　幸　雄
副会長／萩　原　敬一郎
幹　事／南　出　雅　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　　皆さんこんにちわ。先週紋別の地
で開催された2500地区の地区大会に、
当クラブからは、地区の役員を含め
20人で参加してまいりました。大会

当日は、会場前で記念撮影をし、本会議では細川
パストがRI会長代理の橋岡様のエイド役として活
躍されました。午後の部では、前年度ガバナー補
佐の松原会員が感謝状を授与され、懇親会ではカ
ニを満喫してまいりました。参加された方にはこ
の場をお借りして御礼申し上げます。
　さて、今月は米山月間という事で、公益財団法人、
米山記念奨学会についてお話しします。この奨学
金の制度は、日本のロータリアンが外国人留学生
のために作られたもので、日本人には該当しませ
ん。現在年間約900名に15億円の支給をしており、
民間の奨学団体で日本最大の規模を誇ります。小
学生１人あたり、月 10 万～14 万、年間 120 万か
ら 168 万の援助をしております。
　米山奨学会の特色は、お金を支給するだけでは
なく、奨学生１人につき１クラブが世話クラブと
して担当し（カウンセラー制度）、国際交流として、
日本の文化などを留学生に学んでもらう事です。
当クラブでは、前回、萩原会員が担当されていま

したね。彼らが将来、自国に帰り、日本との架け
橋になってくれる事が期待されます。
　米山奨学会の始まりは、1952 年に、東京ロータ
リークラブの米山梅吉さんが提唱し、1954 年から
スタートしました。昨年までに、129 か国、
22875 人の奨学生に支給しております。当時は１
会員当たり 50 円の寄付金でしたが、現在は 3000
円となっております。当クラブの本年度の米山記
念奨学会に委員長は福田会員ですので、1 月 26 日
の担当例会、よろしくお願いします。
　これで会長挨拶を終わります。
■ニコニコボックスの発表　  萩原敬一郎　副会長
　発表の前に以前、萩原副会長がお世話していた
ザンビアのロータリー国際留学生の紹介があり、
次週例会に出席するのでぜひ大勢の出席をお願い
される。
地区大会後参加有難うございました。
　石岡会長
紋別お疲れ様です。会長、御馳走様です。
　阿部　直之
誕生日に記念品を頂きありがとうございました。
　山本　　淳
■プログラム　　  曽我　浩昌　プログラム委員長

 【　ロータリーと私　】　
長谷川　道正　出席委員長

　私がロータリーと出会ったのは昭和
４７年（１９７２年）でした。私は学

生生が少し長くなって友人は卒業して、気が付く

帯広北RCホームページ／ http://www.obikita-rotary.com/index

■開会宣言

■点　鐘

■ロータリーソング（奉仕の理想）
■会食

■会長挨拶

砂金　康弘　副SAA
石岡　幸雄　会　長

石岡　幸雄　会　長

　

　



と回りは後輩ばかりでした。そんな時、地方新聞
にローターアクト会員募集の記事を見て入会しま
した。仙台ローターアクトクラブの立ち上げでし
た。
　学生が多く社会人は３～４人でした。会費は無
く、すべて親会から支援していただきました。月
例会は会社の事務室を借りていました。
　東北地区の大会が十和田湖畔でありましたが、
社会の事は全く分からない私はしどろもどろでし
た。社会奉仕という事でアイバンク協会へ寄付と
いう事でチャリティーダンスパーティーを開き８
０数万円を送りました。何も分からない私に部員
の方々からあちらへ、こちらへと言われ資金集め
をしました。
　まず、チケットをどこで作るかロータリアンの
方々へお願いしてタダにしてもらい、コカ・コー
ラから広告費を３万５千円頂きました。コーラ・
ファンタは１本５円で４００本買いました。生バ
ンドは同級生で半額でお願いしました。お弁当は
奮発しました。
　ある時、藤沢市のローターアクト会員の方が来
られて仙台市内にある、施設を1日かけて訪問しま
した。４カ所行きましたが１つは忘れてしまいま
した。
　一つは競輪の援助で営んでいる施設で、進行性
筋ジストロフィーの方々で、余命を宣告されてい
る人達で、結婚している方々が仕事場とつながっ
た個室に住んでいました。そこで昼食をごちそう
になりました。車いすに方が多かったです。重度
ベットスクールの施設は寝たきりの方々がいまし
た。ちょうど火曜日だったので床屋さんや美容室

の方々が来ていて髪の手入れをしていました。そ
の時思ったのがお金があっても髪を洗ったりとか
す事が出来ないチャリティーは良い事だけど、困
っている人には痒いところに手を貸すのが本当の
支援ではないのではないかと。
　印刷会社に戻り社内を案内してもらいました。
私は機械が大好きで、隅々まで見ました。当時は
まだアナログで大きな写真を作る機会を見て感激
しました。仙台には当時の仲間が健在で今でも手
紙の交換をしています。
　ある時、親会が会費を受け付けている所に出会
いました。するとロータリアンの方から君は？と
言われアクトですと言うと受付をしてと言われま
した。１年半しました。とても褒められたのを覚
えています。チャリティーダンスパーティーの準
備は大変勉強になりました。チケットに税務署で
割印を押したり色々勉強になり、ロータリアンの
方々のお世話になりました。
　帯広に帰ってきてから㈱新生の支店長がロータ
リーの入らないですかと毎回言われましたが、上
司から駄目と言われ入会することが出来ませんで
した長谷川産業の長谷川晃三さんからも言われて
いました。
　５０年も経つとロータリーの会則も変わりまし
たね。私は勉強不足ですが変ったことが少しだけ
分かりました。これからももっと変わるのでしょ
うね。会員の中でも年寄りになりましたので、静
かに会員でいようと思います。難しい仕事は無理
ですのでよろしくお願い致します。
　本日はご清聴ありがとうございました。
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

砂金　康弘　副SAA
石岡　幸雄　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「休会」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／川端　正幸

37 62.7％64 59

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／長谷川道正　出席委員長


